

## *INAUGURACION DEL TEATRO PRINCIPAL*

En la noche de ayer y ante un grupo selecto de periodistas y escogidas personalidades de nuestros mundos social y comercial, se llevó a efecto el acto inaugural del moderno y hermoso Teatro Principal, construído en la esquina del mismo nombre. Bendijo el nuevo coliseo Monseñor Lovera, quien pronunció unas palabras alusivas, y fueron proyectados dos rollos de una soberbia producción sonora del rico stock con que cuenta la nueva Empresa, pudiéndose admirar lo valioso y fijo del aparato que ha instalado la Dirección del Principal en su bello salón.